

フレンドシップ通信 55期 104号

発行日：2022. 9. 25
 発行者：総務 松本



一雨ごとに寒さが増すかのように。。。朝夕はグッと冷え込んで…秋の深まりを感じる 今日この頃です！！
 さて 季節の変わり目といえば 寒暖の差が激しくて… 体調を崩しやすいとも よく言われていますが 皆さま つつがなくお過ごしでしょうか??
 芸術の秋・読書の秋。。。いろいろある中で どうやら私は…今年も食欲の秋一色になっているもようです (笑)
 夏の終わりに体調を崩し 体重が 2.5kg減ったのですが どうやら その気の緩みも手伝って あっという間に…見事に元の体重に戻りました！！
 恐るべし“食欲の秋” まさに“天高く馬肥える秋”の ことわざ通りになりそうで こわー————い
 そして…10月はいろいろな物の値上げ 値上げ が本当に身に染みて感じた月でもありました！
 電気代の値上げに続き。。。今月からガス代も！ 更には ビールや炭酸飲料も上がってる いろんな諸事情は 理解は出来るものの…家計への圧迫はジワジワとポテトフロー のようにひびいてきています
 スーパーのレシートを見て。。。この値上げラッシュ いつまで続くのかな…とほやきながらも 全国旅行支援が始まったから お得にどこかへ出かけなきゃ と言ってる私を見て 主人は半ば 呆れ顔ですが (笑) ストレス解消と。。。明日からの笑顔と頑張りのチャージの為に ワクワクする事や楽しい事を 計画するのは 必要不可欠ですよー————
 とりあえず…妹と実家の母を連れての親孝行旅行と いつもの仲良し アラ還シスターズとの旅行の予約がとれ (何とか 全国旅行支援の適用で) “ホッ”としている今の私です！ ど！暑かった夏がようやく過ぎ…今度はさむーい冬がもう すぐそこまで来ています
 おだやかな秋晴れのなか 皆さまも楽しい計画を されてみてはいかがでしょうか？



テゲー君が 研修期間を 終了し…インドネシアに 帰国しました!!

もう明日は 日本を離れるというタイミングで…テゲー君に いよいよ明日帰れるから “うれしいでしょ” と聞くと それは もう満面の笑みで 力強く “うん” と答えてくれました!!
 でも。。。三年もいたんだから “やっぱり少しは寂しいでしょ?” の問いには “ぜんぜんそんな事はない” との 返事でした 何だか 拍子抜けした後に “奥さんと子供がまってるから” とすかさず教えてくださいました
 それは…そうだよー お土産も送ったし 身体は日本でも心は すでにインドネシアに飛んでいる テゲー君でした!! happy
 でも 又、スズケンに来てくれる日があるよーね きっと！ 待ってるからね～ YEAH!



見て 見て このうれしそうな顔!!!



小さい秋 みつけた

普段 気にも留めずに…毎日通っている通勤路 ふと気づけば あそこにもここにも秋の景色 があふれていました 本田川の堤防沿いにも コスモスの花が 風にゆられて可憐に咲いていましたよ～



明日…帰国しちゃうの? さみしいよ～ と泣き顔のはるみさんに対して ぼく…うれしすぎて 困っちゃうの テゲー君 (笑)

森町の治郎柿 昨年は不作 でしたが 今年は こ～んなに たわわに実っ ています!



帰ってきてね 待ってるよ～



ある日の仕事帰り。。。 夕焼け空がとっても キレイでした

スズキの穂が 秋の陽をあびて キラキラと輝いて。。。